

◆◆◆あいさついっぱい大作戦◆◆◆

- 「あいさついっぱい大作戦」展開中です。
今月1日から31日までの一か月間。
学校でも、家庭でも、地域でも。
校区のみんながあいさつをして、校区の人と人のつながりを強め、深めたいという思いから始めた取り組みです。
写真は昨日朝の校門前。
南風小の卒業生、前原中学校の生徒たちが後輩たちとあいさつでつながるために登校前に立ち寄ってくれました。



- あいさつを校区全体に広げること。そのときに中学生にも声をかけてあいさつの輪を強め広げることについては、6月の「学校運営協議会」で提案、協議して了承していただいたこと。
今週いっぱい前原中学校、来週一週間は前原西中学校の先輩たち、のべ122名があいさついっぱい大作戦の一員としてかけつけてくれる予定です。
動いてくれた生徒の皆さん、前原中学校の大谷校長先生、前原西中学校の岡本校長先生はじめ、働きかけていただいた中学校の先生方、有難うございます。
- あいさつの取組を始めてから子どもたちのあいさつの声、すがたはますます気持ちのよいものになっています。
あいさつって、する側もされる側も気持ちがいい。そんな心地よさをたくさん味わって、「大作戦」が終わっても、何かしらの取組をしなくても息をするように当たり前気持ちのよいあいさつでつながり合う。そんなすがたをめざしていきます。